

## ESCRITORES NORMALISTAS

### Hernán Alvez Catalán

Escribe el Profesor  
CARLOS RENE IBACACHE I.

Nació en Río Bueno (provincia de Valdivia), en 1943. Ingresó a la Escuela Normal de Valdivia en 1954, para egresar de ella en 1961. Fue alumno del 6° Año A. integrado por 39 jóvenes normalistas, con muchos de los cuales, al igual que con Hernán, nos seguimos comunicando, tal vez porque varios alumnos de ese curso, habían sido mis alumnos en la Escuela de Aplicación.

Fue breve, pero muy importante la etapa docente del joven Alvez. Las inquietudes periodísticas ya se habían insinuado en la Escuela Normal y esa tendencia se acentuó como egresado y profesor.

Se incorporó como estu-

diente de Periodismo a la Universidad de Concepción. Egresado de su nueva carrera, no le costó mucho tiempo encontrar trabajo en el mismo medio penquista.

A través de un intensa actividad profesional, que le significó ser profesor de la misma escuela universitaria, de la cual había egresado y luego Director del diario EL SUR, del cual era periodista, Hernán Alvez comenzó a ser considerado en los niveles superiores del periodismo chileno.

Ha intervenido en muchísimos seminarios internacionales, involucrándose intensamente, en todo lo que tiene que ver con la



realidad socio-económica de América Latina.

En esa línea ha escrito una serie de publicaciones, relacionadas con este campo, que lo ha hecho suyo también, en el ejercicio del periodismo especializado.

Sucesivamente, profesor y director de la Escuela de Periodismo y director del diario EL SUR, en la década de los ochenta Hernán Alvez tuvo un gesto, que hasta se lo agradezco: me ofreció las páginas de su diario para mantener allí una columna de comentarios bibliográficos y otra, para comentar asuntos del "Diario Vivir". Todo esto,

en un momento en que el Rector Delegado de la Universidad de Concepción, don Guillermo Clericus Etchegoyen, censuró mi presencia en LA DISCUSION de Chillán, propiedad de esa Casa de Estudios Superiores.

Durante diez años colaboré con EL SUR ( 1980 - 1989 ). En 1990, el periodista Alvez dejó la dirección de ese diario para concentrar sus esfuerzos en una revista de 50 páginas, TIEMPO REGIONAL, de aparición mensual

y de circulación, esencialmente regional.

Allí pone sus esfuerzos ahora, en demanda de los intereses superiores de la Octava región, de cuya CORBIOBIO es Vicepresidente.

Por los muchos méritos que ha conquistado en su primer medio siglo de vida. Hernán Alvez ha sido postulado al Premio Nacional de Periodismo distinción que, sin duda, algún día recibirá, en homenaje a la justicia y al periodismo de provincia.

Las Noticias (Victoria) 13-07-96 p.3

## Hernán Alvez Catalán [artículo] Carlos René Ibacache I.

### Libros y documentos

#### AUTORÍA

Ibacache, Carlos René, 1924-

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Hernán Alvez Catalán [artículo] Carlos René Ibacache I. retr.

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

#### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile